

Concierto didáctico en familia: “Beethoven: grandes piezas para piano”

El día 17 de febrero cerramos el ciclo anual de Conciertos en Familia organizados en colaboración con la

Fundación Excelentia. En esta ocasión el protagonista fue el genial compositor Beethoven, ejemplo de

superación desde niño y un gran innovador de la música.

El presentador del concierto, como en los anteriores, fue Martín Llade, locutor y director de programas en Radio Nacional Clásica y los intérpretes (piano, violín y chelo) eran miembros de la Orquesta Clásica Santa Cecilia. La asistencia fue mayor incluso que en ocasiones anteriores, con aforo completo desde varios días antes de la celebración.

Dado el éxito de la iniciativa, al año que viene repetiremos, a partir del mes de octubre, con nuevos conciertos sobre los que os iremos informando. ■

¡Os esperamos!

